

## SEGUNDA B

## El Badajoz anuncia el fichaje de Jairo Morillas

REDACCIÓN  
BADAJOZ

El punta andaluz Jairo Morillas Rivero (2 de julio de 1993) ha sido confirmado como nuevo fichaje del CD Badajoz.

El delantero regresa a España tras su etapa en la Primera División japonesa con el V-Varen Nagasaki, donde disputó apenas cuatro partidos desde que fichó con el equipo en julio de 2018.

Sus primeros pasos en el mundo del fútbol los dio en las divisiones inferiores del Sevilla C.F. donde pasó 3 años marcando 7 goles y llegando a ser internacional sub-18 con España. Fichó por el Espanyol durante la temporada 2013-2014, anotando un total de 18 goles en Segunda B y disputando un total de 3 partidos

### El delantero regresa a España tras su paso por un equipo japonés

con el primer equipo en Primera División.

Debido a una grave lesión en el aductor izquierdo, que le llevó a pasar por el quirófano, se vio obligado a estar alejado del terreno de juego durante la etapa en la que se encontraba jugando en equipos de Segunda División como el Girona o el Numancia.

El CD Badajoz anunció de manera oficial que Jairo formará parte de la plantilla del club blanquinegro la próxima temporada, lo que para el jugador andaluz supone el comienzo de una nueva etapa en España, en las filas de un equipo extremeño. ≡

## TERCERA DIVISIÓN ▶ EL CENTRAL ALGECIREÑO PROCEDE DEL MÉRIDA

## El Cacereño completa su defensa con Mario Ramón

Puebla y Cobos se centrarán ahora en refuerzos de ataque

J. M. O.  
deportes@extremadura.elperiodico.com  
CÁCERES

El central Mario Ramón (Algeciras, 10 de noviembre de 1985), procedente del Mérida, completó en la tarde de ayer la defensa del Cacereño. Con más de 250 partidos en sus 12 temporadas en Segunda B y el reciente ascenso con los romanos, Mario Ramón puede aportar fundamentalmente experiencia. El futbolista algecireño ha jugado, además, en equipos como el Lorca, Real Jaén o Alcobayano, entre otros.

El experimentado defensor andaluz se une así a los laterales Alberto Delgado, Rentero, Chechu y Neto y a los centrales Carlaio, Rubén Sánchez y Carlos Daniel. Carlaio y Ramón serán los dos veteranos para complementar la juventud de Rubén y Carlos Daniel en lo que Julio Cobos quiere guardar un equilibrio.

El nuevo futbolista del Cacereño llegó al Mérida procedente tras el doble duelo que significó el descenso de los extremeños, hace dos temporadas, con él destacado. En el conjunto romano inició la temporada como titular, formando pareja con Alex Jiménez. Sin embargo, la reconversión de Javi Chino como central tras la debacle ante el Moralo le relegó al banquillo ya en lo que restó de liga, aunque disputó algunos encuentros sueltos.

Su fuerte es el juego aéreo, aunque también cuenta con una buena salida de balón, también demostrada en una larga trayectoria profesional.

Con la contratación de Mario Ramón el CPC cuenta ya con 15



▶▶ Mario Ramón, en un partido con el Mérida.

jugadores fijos. De ellos son fichajes el delantero Teto (Coria) y los defensas Carlos David (Deportivo B) y Rentero (Jaén) y el propio Mario Ramón.

En los próximos días, la dupla Luis Puebla-Julio Cobos se centrará en la llegada de jugadores de ataque. Está pendiente la con-

tratación definitiva del emeritense del Villanovense Borja García, que estaba casi ultimada la semana pasada, y la de otros futbolistas ofensivos. Se había especulado con Valentín, que finalmente ha ido al Zamora, junto al central Asiel, al que el club verde llamó, pero ya había renovado. ≡

## en corto

### El Coria se refuerza con Gilarte (Plasencia)

TERCERA DIVISIÓN ▶ El equipo que entrenará Rai anunció ayer la contratación del centrocampista Pedro Gilarte, un clásico en la UP Plasencia, al que llega un día después que también su excompañero Álvaro Juanals. El equipo celeste también anunció que incorpora a la primera plantilla a Diego Mirón, el portero de Brozas que augura una gran trayectoria y que acompañará a Alex Hernández en esta importante demarcación.

### El Nuevo Ciudad ocupa la plaza del Plus Ultra

PRIMERA EXTREMEÑA ▶ Tras la renuncia del Plus Ultra de Madrigalejo a competir finalmente en la Primera División Extremeña alegando la reforma de las instalaciones del campo de fútbol, su plaza como equipo recién ascendido será ocupada por el Nueva Ciudad, por «disponer del mejor coeficiente», según informó ayer la Federación Extremeña de Fútbol. El Plus Ultra había subido en la fase de ascenso.

### El Santa Teresa recibe la copa de campeón

SEGUNDA ▶ El Liberbank Santa Teresa Badajoz recibió la copa de campeón del grupo 4 de Segunda en el acto de entrega de premios y distinciones de la RFEF en la temporada 2018/2019. Fue en el salón Luis Aragonés de la Ciudad del Fútbol de Las Rozas y el presidente de la Federación Española de Fútbol, Luis Rubiales, junto al presidente del Comité Femenino, Rafael del Amo, dieron la copa a la presidenta del club, María Jesús Vega.

## SEGUNDA DIVISIÓN B ▶ EL PROYECTO ROMANO

## El lateral Héctor Martínez renueva con el Mérida

El lateral revelación volverá a ser importante

REDACCIÓN  
MÉRIDA

El lateral zurdo Héctor ha renovado un año más con el Mérida tras convertirse en una de las grandes revelaciones, realizando un gran papel sobre el terreno de juego.

Héctor fue fichado por el club emeritense el verano pasado, procedente del juvenil de División de Honor del Getafe, cuando tenía 19 años.

Pese a su edad, el jugador demostró durante la campaña pasada una gran calidad y madu-

rez, desatancando por su velocidad y cambio de ritmo, juega ocupando la posición de lateral izquierdo con posibilidades de actuar como extremo zurdo.

Muestra facilidad para adaptarse al ataque ofensivamente, mientras que en la defensa destaca por ser un jugador inteligente, aportando orden en el campo. El Mérida ha confirmado que el joven jugador defenderá su camiseta de nuevo y formará parte de la plantilla durante la temporada 2019-2020. Con Martínez el club romano suma, por el momento, 9 renovaciones para la campaña que viene. ≡



**Anuncio de la Demarcación de Carreteras del Estado en Extremadura por la que se publica la resolución de la Dirección General de Carreteras en la que se aprueba provisionalmente y se somete a información pública el Estudio Informativo y el Estudio de Impacto Ambiental "Alternativas de conexión entre la autovía Trujillo-Cáceres (A-58) y la autovía de la Plata (A-66) en el entorno de Cáceres". Provincia de Cáceres. Clave: E11-CC-013.**

Aprobado provisionalmente por Resolución de la Dirección General de Carreteras de 27 de junio 2019, en virtud de dicha resolución y de conformidad con lo dispuesto en los artículos 8, 11 y 16 de la Ley 37/2015, de 29 de septiembre, de Carreteras, y con los artículos 22, 25, 31, 32 y 34 del vigente Reglamento General de Carreteras aprobado por Real Decreto 1812/1994, de 2 de septiembre, se somete el mismo a **Información Pública por un período de treinta días hábiles**, contados a partir del primer día hábil siguiente al de última fecha de las publicaciones reglamentarias: Boletín Oficial del Estado, Boletín Oficial de la Provincia de Cáceres y en un diario de gran circulación en dicha provincia. Asimismo se publicará en el tablón de anuncios del Ayuntamiento de Cáceres.

Dicha información lo es también a los efectos establecidos en la Ley 21/2013 de 9 de diciembre de evaluación ambiental.

Durante el plazo indicado el Estudio Informativo, el Estudio de Impacto Ambiental y copia de la citada aprobación provisional estarán expuestos al público en la Demarcación de Carreteras del Estado en Extremadura, sita en la Avenida de Europa nº 1 - 8ª planta - CP 06071 BADAJOZ; En la Unidad de Carreteras de Cáceres, sita en Avenida Ruta de la Plata nº 13 - CP 10071 CÁCERES; así como en la sede electrónica del Ministerio de Fomento <https://www.fomento.es/el-ministerio/participacion-publica>, a fin que cualquier persona física o jurídica pueda presentar, por cualquiera de los sistemas indicados en el artículo 16.4 de la Ley 39/2015, de 1 de octubre, del Procedimiento Administrativo Común de las Administraciones Públicas, las alegaciones y/u observaciones que consideren oportunas sobre la solución recomendada y sobre el estudio de impacto ambiental.

Badajoz, 1 de julio de 2019.

El Ingeniero Jefe de la Demarcación,  
Fdo.: J. Fernando Pedraza Majárrez